



A deux mois et demi du début de la coupe du monde de football en Russie (14 juin-15 juillet), la Fifa vient de dévoiler les noms des 36 arbitres principaux et des 63 assistants retenus. Pour la première fois depuis l'édition de 1938, il n'y a pas d'arbitre anglais. Idem pour la Belgique. Six arbitres issus de la Confédération africaine de football (CAF) sont sélectionnés en temps qu'arbitres principaux. Selon le règlement de la Fifa, les arbitres doivent être âgés d'au moins 25 ans. La Fifa autorise plus rarement les arbitres de plus de 45 ans, mais elle se réserve le droit d'exiger d'eux des évaluations techniques, des examens médicaux et des tests physiques supplémentaires.

Ci-dessous la liste complète Confédération africaine (CAF):

- Mehdi Abid Charef (Alg)
- Malang Diedhiou (Sen)
- Bakary Papa Gassama (Gam)
- Ghead Grisha (Egy)
- Janny Sikazwe (Zam)

– Bamlak Tessema Weyesa (Eth)
